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В ходе визита Сергей Кравцов осмотрел Уральский Губернаторский лицей. На вопросы главы 
Минпросвещения РФ отвечал министр образования и молодежной политики Свердловской 
области Юрий Биктуганов
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В Уважаемые работники леса и лесоперерабатывающей промышленности!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Наш регион славится своими лесами. Сохранить это природное богатство – общая задача 

и ответственность органов власти всех уровней и профильных организаций, нашего промышленного 
комплекса, институтов гражданского общества и самих уральцев.

Комплексный подход позволяет нам последовательно решать вопросы рационального использования 
природных ресурсов, обеспечения пожарной безопасности, восстановления лесов, предотвращения 
несанкционированных свалок в лесах и незаконной рубки деревьев. Так, по итогам первого полугодия 
Свердловская область вошла в пятерку регионов-лидеров России по снижению объема незаконной рубки.

Конечно, в значительной степени это результат огромного труда работников лесничеств, 
инспекторов Минприроды и всех, чья профессиональная деятельность связана с защитой леса. Только 
с начала года проведено более 12 тысяч рейдов для пресечения нарушений на арендованных лесных 
участках, в местах интенсивной заготовки древесины.

Для повышения мобильности лесной охраны в этом году лесничествам переданы новые 
автомобили высокой проходимости, продолжается укрепление материально-технической базы 
«Уральской авиабазы» для эффективной борьбы с лесными пожарами.

Мы отмечаем растущий интерес уральцев к различным экологическим акциям, волонтерской 
деятельности. Это важно не только в деле защиты и восстановления лесов, но и в вопросах 
укрепления в обществе принципов осознанного потребления природных ресурсов и бережного 
отношения к окружающему миру в целом.

Уважаемые работники леса!
Благодарю вас за самоотверженный труд, любовь к своей нелегкой профессии. Счастья вам, 

крепкого здоровья, успехов и благополучия!

Уважаемые работники и ветераны лесного хозяйства и лесоперерабатывающей 
промышленности!

От имени депутатов Законодательного Собрания Свердловской области поздравляю вас 
с профессиональным праздником!

В нашем регионе уделяется большое внимание сохранению, бережному и рациональному 
использованию леса, являющегося бесценным национальным достоянием. В прошлом году расходы 
на  сферу лесного хозяйства в Свердловской области составили свыше 2,8 миллиарда рублей. В регионе 
действуют областные законы «Об охране окружающей среды на территории Свердловской области», 
«Об особо охраняемых природных территориях областного и местного значения в Свердловской 
области», реализуется областная государственная программа по развитию лесного хозяйства. 

На Среднем Урале ежегодно увеличивается площадь лесовосстановления, приобретается техника 
для проведения работ по охране, защите, воспроизводству лесов. Весной для восстановления лесов 
в Свердловской области было высажено более 16 миллионов деревьев, в течение года восстановление 
лесного фонда охватит более 30 тысяч гектаров.

В лесной отрасли работают люди, беззаветно любящие природу, обладающие чувством огромной 
ответственности за лесные богатства родной земли.

Уважаемые работники и ветераны лесного хозяйства и лесоперерабатывающей промышленности!
От всей души поздравляю вас с Днем работников леса!
Желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия, достижения поставленных целей!

Уважаемые работники лесного хозяйства! 
Лес – это великая ценность Уральского федерального округа. Он обеспечивает работу отраслей 

экономики и формирует благоприятную экологическую среду. Способствует развитию традиционных 
промыслов и туризма. Создает особый, неповторимый облик регионов. 

Вы стоите на страже лесов. Оберегаете природу от посягательств со стороны недобросовестных 
граждан, помогаете преодолевать последствия природных катаклизмов и способствуете реализации 
экологических проектов. Вы искренне радеете за свое дело и увлекаете им тысячи других людей. 

Спасибо за ваш непростой, но очень важный труд! Желаю благополучия, добра и успехов во всех 
начинаниях!

РЕГИОН

Мастерская 
образования
 Начало на стр. I

– Я совершенно точно убежден, что 
любую экономику двигает образование. 
В Свердловской области сегодня 12 тысяч 
заводов, и все они работают, нуждаются в 
высококвалифицированных кадрах, что-
бы выпускать конкурентную продукцию. 
Залогом успеха в кадровом обеспечении 
экономики Свердловской области явля-
ется усиление кооперации между образо-
вательными организациями и собствен-
но предприятиями. На это нацелен феде-
ральный проект «Профессионалитет». В 
рамках проекта у нас уже открыто 12 кла-
стеров и Центр опережающей профессио-
нальной подготовки по направлению «Со-
циальная сфера», – сказал Евгений Куйва-
шев.

Отметим, всего федеральный проект 
охватывает 65 учреждений СПО и 136 орга-
низаций реального сектора экономики ре-
гиона. По инициативе Евгения Куйваше-
ва Свердловская область одной из первых 
включилась в его реализацию. В этом году 
число кластеров увеличилось еще на четы-
ре – «Правоохранительная сфера и управ-
ление», «Автоматика и машиностроение», 
«Машиностроение» и «Металлургия». Об-
щее количество обучающихся проекта по 
более 160 программам всех кластеров со-
ставляет почти 10 тысяч человек.

– Хочу поблагодарить руководство 
Свердловской области за то внимание, ко-
торое уделяется развитию системы обра-
зования. И, конечно, Первоуральский ме-
таллургический колледж стал примером 
для всей сферы среднего профессиональ-
ного образования. Здесь начался проект 
«Профессионалитет», который сегодня 
активно развивается, формирует новый 
облик системы СПО. И таких колледжей 
с каждым годом в стране становится все 
больше и больше, – отметил Сергей Крав-
цов.

Также Евгений Куйвашев и Сергей 
Кравцов оценили возможности Перво-
уральского металлургического колледжа, 
осмотрев основные площадки. Именно на 
базе данного колледжа в рамках государ-
ственно-частного партнерства совместно с 
областными властями более 10 лет реали-
зуется программа по подготовке высоко-
квалифицированных рабочих кадров для 

предприятий российской промышленно-
сти «Будущее белой металлургии».

Также в ходе визита министр заявил, 
что в Первоуральске на базе центра «Буду-
щее белой металлургии» может появиться  
федеральный технопарк для повышения 
квалификации педагогов системы средне-
го профессионального образования. 

– Сегодня мы с губернатором Сверд-
ловской области Евгением Владимирови-
чем [Куйвашевым] будем обсуждать пер-
спективы развития системы среднего про-
фессионального образования. Возмож-
но, здесь будет создан центр для подготов-
ки мастеров производственного обучения. 
Они будут работать за рубежом в коллед-
жах дружественных стран, где очень вос-
требован наш опыт развития среднего 
профессионального образования, – отме-
тил Сергей Кравцов.

Глава Минпросвещения России обо-
значил важную задачу – возрождение си-
стемы подготовки мастеров производ-
ственного обучения в регионе.

– Два технопарка производственно-
го обучения мы уже создали в Калуге и в 
Нижнем Новгороде. Приступим к созда-
нию технопарка в Первоуральске. Напом-
ню, что Свердловская область историче-
ски связана с подготовкой мастеров для си-
стемы среднего профессионального об-
разования. Поэтому возрождение такого 
центра в регионе – это очень правильное 
решение, – подчеркнул министр.

Также на территории Свердловско-
го областного педагогического колледжа 
Сергей Кравцов и Евгений Куйвашев обсу-
дили дальнейшее развитие проекта «Зем-
ский учитель» с его участниками – педа-
гогами из разных муниципалитетов об-
ласти. Программа реализуется в регионе 
с 2020 года. За это время  проект доказал 
свою востребованность – в сельские шко-
лы уже устроено более 200 человек.

Завершающей точкой рабочей поезд-
ки министра на Средней Урал стало посе-
щение Губернаторского лицея. В этом го-
ду инновационная школа с самыми совре-
менными подходами к учебному процессу 
приняла первых учеников.

Евгений Куйвашев продемонстриро-
вал Сергею Кравцову уникальные пло-
щадки образовательного комплекса.


